



Kampus
Merdeka

INFOGRAFIS

Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM)



UPN "Veteran" Jawa Timur
Tahun 2022

Program Kuliah Kerja Nyata (KKN)

Merupakan bagian dari aktivitas pendidikan sekaligus pengabdian kepada masyarakat yang terprogram dalam kurikulum dan pedoman akademik Fakultas serta sangat penting bagi mahasiswa karena merupakan sarana **pembelajaran untuk memahami sekaligus membantu menyelesaikan permasalahan masyarakat.** Untuk menyelaraskan dengan program MB-KM, dilakukan penyelarasan kegiatan KKN dengan kegiatan KKN Tematik MB-KM yang dicanangkan oleh Kemendikbud, sehingga KKN di lingkungan UPN "Veteran" Jawa Timur saat ini dikelompokkan menjadi 3 (tiga) tema, yakni: **(i) KKN Tematik Kolaborasi, (ii) KKN Tematik Belanegara, dan (iii) KKN Mandiri,** di mana kegiatan KKN skema ke (iii) merupakan wadah yang disediakan untuk kegiatan KKN Tematik MB-KM.



Kegiatan

Membangun Desa atau KKN Tematik MB-KM



Diikuti oleh mahasiswa **selama 1 (satu) semester** di luar kampus dengan ketentuan beban Satuan Kredit Semester (SKS) mencapai **20 SKS**. Perhitungan SKS untuk pembelajaran di luar kampus setara dengan 170 menit per minggu per semester. 1 (satu) SKS setara dengan 2.720 menit atau 45,3 jam kegiatan mahasiswa di desa, sehingga 20 SKS setara dengan **54.400 menit kegiatan atau 906 jam kegiatan**.

Kriteria KKN Tematik MB-KM 20 SKS



Membuat laporan kegiatan meliputi program, kegiatan dan hasil kegiatan dalam bentuk tugas akhir, dilakukan pada desa sangat tertinggal, tertinggal dan berkembang (SDM belum memiliki kemampuan perencanaan pembangunan pengelolaan dana yang besar dari pemerintah).



Ditargetkan menghasilkan

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJMDes), Rencana Kegiatan Pembangunan Desa (RKPDes), dan program strategis lainnya di desa bersama Dosen Pembimbing Lapangan, Pemerintah Desa, Penggerak Swadaya Masyarakat (PSM), Kader Pemberdayaan Masyarakat Desa (KPMD), pendamping lokal desa, dan unsur masyarakat.



Membuat ajuan daftar CPL setara dengan 20 SKS, dibuat dalam bentuk kegiatan yang akan diterapkan di desa.



Membuat daftar kompetensi yang akan digunakan sebagai umpan balik bagi perguruan tinggi tentang IPTEK yang dibutuhkan masyarakat.



Memfasilitasi dosen dalam mengimplementasikan ilmu pengetahuannya.



Menghasilkan tenaga terampil yang diperlukan dalam pemberdayaan masyarakat desa, berdedikasi untuk 1 (satu) atau 2 (dua) proyek utama, dengan fokus: **Peningkatan kapasitas kewirausahaan masyarakat, UMKM, atau BUMDES; Pemecahan masalah sosial** (misalnya kurangnya tenaga kesehatan di desa, pembangunan sanitasi yang tidak memadai); **Menghasilkan dampak yang nyata** di akhir kegiatan (misalnya irigasi desa yang lebih memadai, berkembangnya BUMDES atau koperasi desa).

Pendaftaran

KKN Tematik MB-KM

KKN Tematik MB-KM diawali dengan pengumuman pendaftaran skema KKN Tematik Abdimas.

KKN-Tematik Mandiri - Terintegrasi dan KKN Tematik Belanegara,

Mahasiswa mengajukan proposal secara mandiri.

Pendaftaran **dilakukan secara online melalui SIAMIK UPN "Veteran" Jawa Timur** sesuai dengan ketentuan persyaratan yang telah ditetapkan. Kemudian untuk pengajuan proposal harus diajukan terlebih dahulu kepada dosen pembimbing dan lolos verifikasi LPPM sebelum dilaksanakan.



Waktu Pelaksanaan



24
Minggu

Dengan serangkaian kegiatan yang terdiri dari:

Pembekalan

Survei
Lapangan

Implementasi
Kegiatan

Laporan

Persyaratan dan Panduan Umum

Bagi Mahasiswa

1



Mahasiswa telah menyelesaikan proses pembelajaran di semester 5 dengan IPK minimal 2,75.

2



KKN Tematik dilaksanakan berkelompok (± 10 orang) disesuaikan dengan kebutuhan.

3



Mahasiswa wajib tinggal di komunitas atau wajib "live in" di lokasi yang telah ditentukan.

6



Mahasiswa sehat jasmani dan rohani serta tidak sedang hamil bagi mahasiswa wanita.

5



Mahasiswa harus memperhatikan etika, norma, sanksi dan kewajiban yang berlaku

4



Mahasiswa memiliki empati dan kepedulian sosial untuk mencermati permasalahan

Skema Program KKN Tematik MB-KM



Kegiatan Membangun Desa atau Kuliah Kerja Nyata Tematik merupakan bentuk pembelajaran yang memberikan pengalaman belajar kepada mahasiswa untuk hidup di tengah masyarakat di luar kampus dan secara langsung bersama dengan masyarakat mengidentifikasi dan mengembangkan potensi desa, serta meramu solusi untuk menangani masalah yang ada di desa.

Kegiatan KKN Tematik diharapkan dapat mengasah

Softskill
Kemitraan,

Kerjasama tim lintas disiplin atau keilmuan (lintas kompetensi),

dan leadership mahasiswa dalam mengelola program pembangunan di wilayah pedesaan.

Kegiatan KKN Tematik dilaksanakan secara terintegrasi dengan berbagai mitra dengan tema yang ditentukan berdasarkan permasalahan yang dijumpai di lapangan.

KKN Tematik UPN “Veteran” Jatim dibagi menjadi beberapa skema untuk menyesuaikan dengan pelaksanaan KKN MB-KM, yakni

1

Kegiatan KKN Tematik di luar kegiatan MB-KM: **KKN Tematik Kolaborasi** dan **KKN Tematik**

2

Kegiatan KKN Tematik MB-KM: **KKN-Tematik Mandiri-Terintegrasi**, **KKN-Abdimas**, **KKN-Tematik Belanegara**, **Proyek Kemanusiaan**.



KKN-Tematik Mandiri-Terintegrasi (KKN-T)

Skema KKN-Tematik Mandiri-Terintegrasi diajukan secara mandiri oleh mahasiswa agar mahasiswa dapat melaksanakan kegiatan pemberdayaan masyarakat maupun penanggulangan masalah sosial secara mandiri.

Skema KKN-Tematik Mandiri-Terintegrasi dilaksanakan secara **berkelompok (5-10 orang)**

yang terdiri atas mahasiswa dari **monodisiplin ilmu atau multidisiplin ilmu di wilayah sasaran**

yang dipilih oleh kelompok mahasiswa dan dilaksanakan di bawah bimbingan dosen pembimbing lapangan yang ditunjuk oleh LPPM.

Ragam kegiatan KKN-Tematik Mandiri-Terintegrasi (KKN-T):

Multidisiplin

KKN Tematik Desa Wisata, KKN Tematik Pengembangan Budaya Lokal, KKN Tematik Asistensi Mengajar, KKN Tematik Kewirausahaan dan Ekonomi Kreatif, KKN Tematik Desa Tangguh Bencana.

Monodisiplin

KKN Tematik Desa Wisata, KKN Tematik Desa Sadar Hukum dan Politik, KKN Tematik Desa Hijau, KKN Tematik Desa Digital.

Alur Pelaksanaan: KKN-Tematik Mandiri Terintegrasi (KKN-T)

1

Mahasiswa melaporkan kegiatan sosial yang dapat disertakan dengan KKN.

2

LPPM melakukan review proposal dan melakukan uji kelayakan kegiatan.

3

Kegiatan KKN mahasiswa bekerjasama dengan mitra di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).

6

Monitoring dan evaluasi luaran.

5

Proses pembimbingan dan persetujuan.

4

Pembuatan laporan dan pemenuhan luaran.

7

Penerbitan SK Dosen Pembimbing.

8

Mahasiswa memprogram Mata Kuliah KKN Tematik di KRS.

9

LPPM memasukkan nilai mahasiswa.

KKN Abdimas

Skema KKN Abdimas merupakan bentuk kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa bersama dengan tim dosen UPN “Veteran” Jatim yang memperoleh pendanaan kegiatan pengabdian masyarakat, baik melalui pendanaan internal UPN “Veteran” Jatim maupun pendanaan eksternal seperti Kemenbudristek, dll.

Alur Pelaksanaan: KKN Abdimas

1

LPPM menerbitkan SK Pemenang Proposal Abdimas Dana Internal UPN "Veteran" Jatim.

2

Mahasiswa melakukan pendaftaran.

3

Dosen melakukan seleksi mahasiswa yang mendaftar.

6

Pembuatan laporan dan pemenuhan laporan.

5

Kegiatan KKN mahasiswa bekerjasama dengan di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).

4

LPPM menetapkan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).

7

Proses pembimbingan dan persetujuan.

8

Monitoring dan evaluasi luaran.

9

Penerbitan SK Dosen Pembimbing.

11

LPPM memasukkan nilai mahasiswa.

10

Mahasiswa memprogram Mata Kuliah KKN Tematik di KRS.

KKN Tematik Belanegara

Skema KKN Tematik Belanegara merupakan bentuk kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh sekelompok mahasiswa dari multidisiplin ilmu. Pendanaannya diperoleh secara kompetitif melalui pengajuan proposal kepada LPPM UPN “Veteran” Jatim. Kegiatan KKN Tematik Belanegara dilaksanakan di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) yang ditunjuk.

Alur Pelaksanaan: KKN Tematik Belanegara

1 Pembuatan proposal.

2 Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) melakukan review dan menyetujui proposal.

3 LPPM melakukan review proposal dan melakukan uji kelayakan serta menetapkan pemenang untuk kemudian menerbitkan SK.

6 Proses pembimbingan dan persetujuan.

5 Pembuatan laporan dan pemenuhan luaran.

4 Kegiatan KKN mahasiswa bekerjasama dengan mitra di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL).

7 Monitoring dan evaluasi luaran.

8 Penerbitan SK pembimbing lapangan.

9 Mahasiswa memprogram Mata Kuliah KKN Tematik di KRS.

10 LPPM memasukkan nilai mahasiswa.



Jl. Rungkut Madya No.1, Gunung Anyar,
Kecamatan Gunung Anyar, Kota Surabaya, Jawa Timur, 60294.